

ENTORNO

Los futbolistas amenazan con hacer huelga si LaLiga mantiene los partidos en EEUU

El presidente del sindicato de futbolistas españoles, David Aganzo, no descarta ir a la huelga y asegura que los jugadores están “indignados” por la decisión de LaLiga de jugar un partido oficial en EEUU.

Palco23
22 ago 2018 - 19:31

La AFE y LaLiga se reunirán en una comisión paritaria en la que la asociación de futbolistas

Los futbolistas están dispuestos a la huelga para que LaLiga revoque su acuerdo con Relevant Sports. “Vamos a enviar una convocatoria a la patronal para reunirnos en una comisión paritaria, pero si entre finales de septiembre y principios de octubre no hay una solución, tendremos que empezar a actuar. Si no se soluciona, estamos dispuestos a ir hasta el final”, ha explicado David Aganzo, presidente del sindicato de futbolistas AFE.

El responsable de la asociación ha comunicado en una rueda de prensa posterior a la reunión mantenida con los capitanes de los equipos de LaLiga Santander “de manera unánime, los futbolistas están en contra, sorprendidos e indignados por la decisión, unilateral y sin consultar, de jugar un partido oficial en Estados Unidos”.

El siguiente paso para el sindicato es celebrar una comisión paritaria con LaLiga, donde la entidad transmitirá a la patronal “todos los problemas que tenemos los futbolistas”. Así lo ha decidido la asociación tras la reunión mantenida con los capitanes de los equipos de LaLiga Santander. “Todos los capitanes están con la AFE y en desacuerdo con las decisiones unilaterales que, pensamos, no son el mejor camino para el fútbol español”.

La AFE y LaLiga se reunirán en una comisión

paritaria en la que la asociación de futbolistas reivindicará una solución a los partidos en EEUU

Aganzo también ha transmitido que desde la asociación se va a intentar resolver la situación para evitar acudir a la huelga pero, en referencia al presidente de LaLiga, Javier Tebas, ha incidido en que “es una falta de respeto que una persona que está intentando mejorar este deporte firme un acuerdo por quince temporadas sin consultar”.

Para el responsable, “los partidos en Estados Unidos han sido la gota que ha colmado el vaso”, y las reivindicaciones van más allá frenar la celebración de partidos en el extranjero. “Jugar los lunes, los horarios que sólo benefician a la gente de fuera, el control económico, etcétera, son cuestiones que queremos hablar en la reunión”, ha comentado.